



## Chronique de Juin 1901 .

---

SOMMAIRE. — Chaleur torride. — Les menus faits. — L'affaire Richetto. — Au Palais. — Les morts du mois. — M. de Viry, M. Théophile Diederichs. — Les Lettres et les Arts. — Productions nouvelles. — Notes de musique.

**E**ST-CE la chaleur horrible que nous subissons qui nous vaut cette pénurie de nouvelles? Il faut le croire; car la chronique chôme et s'appauvrit quand la canicule s'approche. Aussi, allons-nous glaner avec peine quelques faits divers.

Tout d'abord, le 1<sup>er</sup> juin, un terrible accident de tramway se produit sur la ligne de Véricelles-Chazelles à Saint-Symphorien-sur-Coise; choc épouvantable, on relève un mort et près de quarante blessés. Le 9 juin, on inaugure la ligne de Lyon à Brignais. Lyon et sa banlieue sont certainement mieux desservis par les tramways qu'aucune autre ville de France. Le 17 juin, l'ambassade marocaine, qui se rend à Paris, s'arrête un jour à Lyon, et, reçue officiellement à Perrache, visite successivement nos grands monuments et nos principales industries. L'enseignement professionnel du Rhône distribue ses prix le 23 juin; il